

FFW-Ausflug nach Garmisch-Partenkirchen



Klafferstraß. Vom Parkplatz beim „Kani“ machten sich die Mitglieder der FFW auf zu ihrem Ausflug nach Garmisch-Partenkirchen. In Oberammergau legte die Reisegruppe eine Pause ein, bei der sich alle eine deftige Brotzeit schmecken ließen und die Ortschaft erkundeten. Viele nahmen die Gelegenheit wahr, einen Blick in das berühmte Festspielhaus zu werfen. In Garmisch angekommen, waren die Ausflügler vor allem von der Schanzenanlage beeindruckt. Die Mutigen machten sich auf den Weg nach oben, während sich die anderen einen geeigneten Beobachtungsposten suchten. Am nächsten Morgen stand ein Besuch in Seeshaupt auf dem Programm, wo die Klafferstraßer mit der „Bernried“ eine Schifffahrt über den Starnberger See unternahmen. Von Starnberg aus ging es zum letzten Ausflugspunkt, dem Kloster Andechs. Auf der Heimfahrt nutzte Vorstand Ludwig Grimbs die Gelegenheit, um sich bei allen zu bedanken, die zum Gelingen des Ausflugs beigetragen hatten. Besonders erfreut war er über die Teilnahme von einigen Mitgliedern der Feuerwehr-Jugend, die er aufforderte, für den Beitritt zur FFW bei Freunden zu werben.

– ha/Foto: Hartl